

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

ANUTTC : Patrice Ontina face au défi du logement pour tous

Jean MADOUA
Libreville/Gabon

Le ministre de l'Habitat Léon Armel Bounda Balonzi a présidé, le 12 août dernier, à Libreville, la cérémonie de passation de charges entre les présidents sortant et entrant du conseil d'administration de l'Agence nationale de l'urbanisme, des travaux topographiques et du cadastre (ANUTTC), Jean Richard Sylong et Patrice Ontina. Nommé le 9 avril dernier, le nouveau PCA, un magistrat, est un ancien gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime. " Je mesure pleinement les défis liés à l'exercice de cette fonction et ne ménagerais aucun effort pour mériter cette confiance. Une prise de conscience collective est nécessaire et un changement de paradigme devrait nous permettre de rendre notre agence crédible, autrement dit d'en faire un instrument d'exécution de la politique de l'État en matière d'urbanisation, des

travaux topographiques et de cadastre ", a indiqué M. Ontina. Son prédécesseur, Jean Richard Sylong, a fait un bref bilan de sa gestion de l'ANUTTC. En effet, à son arrivée il y a un an, l'agence totalisait 6 mois d'arriérés de salaires. Grâce à des mécanismes de travail et de collecte de fonds mis en place avec l'apport du ministre de tutelle, lesdits arriérés ont été apurés. Pour le ministre Armel Bounda Balonzi, l'habitat est un secteur hautement important pour le chef de l'État. Cependant, il se trouve que cette vision n'est pas encore totalement matérialisée. " Nous devons faire au mieux pour que la vision que le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, a énoncée depuis 2009, devienne une réalité. Nous devons en prendre conscience à tous les niveaux. Nous avons un défi majeur qui concerne tous les points de l'habitat. Il faudrait que nous apportions des solutions qui impactent de façon substantielle la vie de nos concitoyens ", a martelé le membre du gouvernement.

Placée sous la tutelle technique du ministère de l'Habitat, l'ANUTTC est le principal instrument d'exécution de la politique de l'État en matière foncière. Elle a pour mission, entre autres, l'établissement des actes de cession et locations des terrains domaniaux ; l'aménagement d'espaces constructibles urbains et ruraux ; la gestion des terrains et propriétés bâties de l'État ; le contrôle de la régularité des occupations foncières et l'examen des dossiers de permis de construire et de permis de démolir.



Photo : Jean Madouma

Patrice Ontina (g) recevant les dossiers de l'Agence des mains du ministre Léon Armel Bounda Balonzi.

Formation professionnelle : bientôt deux nouveaux centres à Nkok

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU
Libreville/Gabon

La Zone économique spéciale (ZES) de Nkok abritera bientôt deux centres de formation professionnelle. Piloté par le Projet de développement des compétences et de l'employabilité (Prodece), il est question de construire un Centre sectoriel dans les technologies de l'information et de la communication (CSTIC) et un Centre sectoriel dans le bâtiment et travaux publics (CSBTP). Le lancement des travaux de construction de ces deux structures a eu lieu vendredi dernier à la ZES par Nina Makandja, coordonnatrice du Prodece. En présence de l'autorité administrative de Nkok, Anne Nkene Biyo'o. Dans son mot circonstance, la coordonnatrice du Prodece a expliqué

qu'"en initiant la construction de deux nouveaux centres sectoriels spécialisés dans le BTP, le bois et les TIC, suite aux pré-occupations d'au moins 2 200 bénéficiaires directs en quête de formation professionnelle de qualité, le gouvernement a tenu à apporter une réponse satisfaisante, en vue d'éradiquer le chômage des jeunes." Ces travaux, qui seront exécutés par la société chinoise Sinohydro, concernent la construction de 16 bâtiments pédagogiques d'une capacité de 720 apprenants, 2 bâtiments administratifs, 2 boxes d'internat pouvant accueillir 250 lits, 7 logements d'astreinte et deux parkings. Les travaux de ce chantier dont la pose de la première pierre sera faite par les plus hautes autorités, vont s'effectuer sous la surveillance et le contrôle du cabinet du Groupe Studi.

REMANDA Raoul

Le 19 Août 2002, 19 Août 2020, 18 ans déjà que tu n'es plus là Papa. Pendant toutes ces années, nombreux ont été les moments de doutes et de joies que nous aurions souhaité partager avec toi. Une personne si chère ne nous quitte jamais, elle vit toujours au plus profond de notre cœur. Les années passent, il y a des vides qui ne se combrent pas et des souvenirs que rien n'efface.

Aujourd'hui encore, même absent, tu continues à unir à la fois tes enfants et ceux qui ont eu la chance de te connaître pour t'honorer et rendre hommage à un homme intègre, chaleureux dont la voix et le sourire resteront gravés dans nos cœurs. Une messe sera dite à cet effet le mercredi 19 Août à partir de 17h à l'Eglise Saint Louis-Marie Grignon de Montfort sise au bas de gué gué.

Tes enfants et petits-enfants auront toujours une affection particulière qui ne mourra jamais.